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Protokoll der Jahreshauptversammlung am 21. November 2022

Beginn: 19:06 h
Ende:    20:10 h

Anwesende Mitglieder: Uwe Bleckmann, Hans Schad, Karsten Kocima, Dr. Gregor Reiter, Lea 
Koppenhagen, Christian Blumbach, Roland Schröer, Andrea Flesch, Astrid Bruckmann, Anke 
Haun
Hartmut Schielke und Heinz Venghaus ließen sich entschuldigen.

Tagesordnung: 

TOP 1: Begrüßung
Karsten Kocima eröffnete die Sitzung und und stellte die ordnungsgemäße Einladung zur Sitzung und die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Es wurden keine Anträge zur Ergänzung der Tagesordnung gestellt. 

TOP 2: Jahresbericht des Vorstandes
Es gab wegen der bislang eingeschränkten Aktivitäten nur wenige Punkte aufzuführen:

- Übernahme einer Rechnung für die Aufarbeitung des Schulgartens durch die Lebenshilfe Oberhausen,
- Beitragseinzug für 2022 ohne Beiträge für die Jahre 2020/21,
- Spende als Flutopfer-Hilfe an das Christian-Roehlfs-Gymnasium, Hagen,
- Planung des Altschülertreffens am 19.08.23 auf der Basis der Vorüberlegungen in der letzten 

Vorstandssitzung vom 24.10. d.J. (vgl. Protokoll Vorstandssitzung), Übernahme der Komplett-Bewirtung 
durch Fa. Kürten durch Lea Koppenhagen bestätigt.

TOP 3: Kassenberichte
Dr. Reiter trägt die Kassenberichte für die Jahre 2020 und 2021 vor.
Per 31.12.2020 beträgt das wirtschaftliche Eigenkapital € 1354,44.
Per 31.12.2021 beträgt das wirtschaftliche Eigenkapital € 1373,84.
Der Kontostand für das lfd. Jahr beläuft sich per 30.06.2022 auf € 939,74. Durch die Einziehung der fälligen 
Mitgliedsbeiträge wird der Jahresabschluss 2022 positiv ausfallen und das Kapital in die Finanzierung des 
Altschülertreffens eingebracht werden.
Auf Nachfrage von Andrea Flesch bezüglich der Bedenken zur Spende an das Hagener Gymnasium erläutert Dr. 
Reiter, dass gemäß Schreiben des BMF vom 23.07.2021 die Flut als übergeordnete Katastrophe eingestuft sei und 
dadurch Spenden ohne Verlust der Gemeinnützigkeit von Vereinen möglich seien.

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer
Der Bericht der Kassenprüfer Dirk Mölter und Heinz Venghaus wird stellvertretend von Karsten Kozima verlesen. 
Ein fehlerhaftes Datum wird handschriftlich korrigiert. Die Kassenführung ist ohne Beanstandung, Entlastung des 
Vorstandes wird einstimmig erteilt.

TOP 5: Wahl des Schatzmeisters/der Schatzmeisterin
Dr. Reiter tritt wie bereits früher angekündigt zurück. Einzige Kandidatin ist Lea Koppenhagen, sie wird einstimmig
per Akklamation gewählt und sie erklärt die Bereitschaft das Amt auszuüben. Die notarielle Bestätigung soll in der 
nahen Zukunft erfolgen. Dr. Reiter wird Lea Koppenhagen mit den Aufgaben vertraut machen. Uwe Bleckmann 
dankt Dr. Reiter für seine Arbeit und Unterstützung der schulischen Belange.
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TOP 6: Anträge 
Es liegen keine Anträge vor.

TOP 7: Allgemeine Aussprache, sonstige Themen
1. Anke Haun schlägt vor die Mitglieder zu bitten, die nicht eingezogenen Beiträge für die Jahre 2020/21 dem

Verein als Spenden zur Verfügung zu stellen, um damit für das geplante Ehemaligenfest eine weitere 
Finanzierungsmöglichkeit zu schaffen. Der Vorschlag stößt auf große Zustimmung und soll in der nächsten
Mitgliederinformation veröffentlich werden.

2. Auf Nachfrage von Anke Haun zum Altschülertreffen erklären Uwe Bleckmann und Hans Schad, dass das 
Kollegium und der Lehrerrat des Freiherr-vom-Stein-Gymnasiums auf der allgemeinen Lehrerkonferenz 
am 25.10.22 über die geplante Durchführung am 19.08.23 informiert wurde und schon vorab um Mithilfe 
gebeten wurde. Des Weiteren sollen bereits Angebote für Pavillons, Stehtische und Party-Garnituren 
eingeholt werden, der Abschluss einer Veranstalter-Versicherung getätigt werden, sowie Klärung 
organisatorischer Fragen wie Ausweichraum für schlechtes Wetter, Cafeteria für Nachmittagsbesucher in 
der Mensa, Installation der Stromversorgung, Einlassregelung, Teilnehmerbändchen, Werbung -Zeitung, 
Plakate, soz. Medien-, Anmeldung, Genehmigung, Polizei, Abnahme durch die Feuerwehr etc.

3. Christian Blumbach stößt das Thema Unterstützung von Schülerinnen und Schülern bei der Berufs-
orientierung, Vorstellung von Berufsbildern und Vermittlung von Praktika an. Es wird diskutiert, wie 
Interesse für z.B. freiwillige Praktika geweckt werden kann mit Kontakten zu Altschülern. Uwe Bleckmann
kann umfangreiche Informationen und Beispiele zum Thema aus der Praxis besteuern und benennt Herrn 
Schleck als Ansprechpartner im Kollegium.

4. Kurz angesprochen wird wiederum die Notwendigkeit jüngeren Nachwuchs für den Verein aus der großen 
Menge der Ehemaligen zu gewinnen. Als geeignete Gelegenheit mit vielfältigen Möglichkeiten wird dafür 
das Treffen im Sommer angesehen.  

Dorsten, den 22. November 2022

f.d.R. 
gez. Hans Schad 
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